

# ASSOCIATION YERVILLE DANSE (AYD)



## Présentation de l'association

En janvier 2022, trois danseuses passionnées ont fondé l'association Yerville Danse en étroite collaboration avec les professeuses Melissa Royer et Sylvie Soulas afin de soutenir activement l'école de danse.

L'association organise divers événements facilitant la mise en place des spectacles (vente de billets, impression d'affiches, création de DVD, gestion de la salle, etc.) et améliore le matériel utilisé en cours.

Elle finance également l'achat d'objets, costumes et textiles essentiels aux décors, selon les besoins des professeurs de danse classique et modern-jazz.

Enfin, elle favorise la diffusion des activités de l'école de danse de Yerville.